

PROYECTA GDF NUEVO BASURERO... ¡DESDE EL 2006! **Incumplen relleno sanitario**

>>> Carece Gobierno capitalino de avances para tiradero ubicado en zona de Tláhuac

MANUEL DURÁN E IVÁN SOSA

DESDE 2006, la Administración capitalina había proyectado la construcción de un nuevo sitio de disposición final para la basura generada por la Ciudad.

Sin embargo, hasta ahora no existen avances para la realización del proyecto, denominado Centro Integral de Reciclado y Energía (CIRE) en Tláhuac.

Actualmente las autoridades capitalinas están amparadas en una suspensión provisional —otorgada por el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa— para alargar la utilización del Bordo Poniente, en fase de cierre ante la terminación de su vida útil.

El sexenio pasado, la entonces Secretaria de Medio Ambiente, Claudia Sheinbaum, afirmaba que habían encontrado un terreno en el Estado de México y estaban en busca de otro en el DF para construir nuevos rellenos sanitarios.

Para 2007, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, reconocía que la vida útil de Bordo Poniente “estaba en sus límites”.

A tres años de esas declaraciones, los Secretarios de Gobierno, Obras y Medio Ambiente ya cambiaron el discurso y afirman que el Bordo podría operar “tres años más” y que es el mejor lugar para disponer los residuos.

Ayer, **Conagua** y el GDF tuvieron otro desencuentro.

“Lo que vemos ahora es un juego de niños comparado con cerrar el relleno de un día para otro, en forma abrupta y caprichosa, como quiere la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales”, acusó la Secretaria de Medio Ambiente del DF, Martha Delgado.

“Es falso que se plantee cerrar el relleno de un día para otro, lo saben desde hace cinco años, ahora llevan tres años en esta admi-

nistración, se les venció el plazo el 31 de julio de 2008”, comentó Efrén Villalón, director del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México de la **Conagua**.

Promesas

>>> El proyecto del nuevo basurero se denominó Centro Integral de Reciclado y Energía (CIRE)

» En el 2007 el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, reconocía que la vida útil de Bordo Poniente “estaba en sus límites”.

» El GDF afirma ahora que el Bordo podría operar “tres años más” y que es el mejor lugar para disponer los residuos en el Valle de México.

» La Secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado, acusó a Semarnat y Conagua por pretender clausurar el relleno, cuando es el único depósito



Durante 12 días 1 mil 500 trabajadores de la pepena se quedaron sin ingresos debido a que la planta de selección se inundó.



Fecha 23.09.2009	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



Mientras el Bordo Poniente tiene problemas de inundaciones y se ha complicado la llegada de camiones de basura, autoridades locales y federales intercambian acusaciones en vez de buscar soluciones en beneficio de los defensores.